

CLUBES

Los dueños del Girona FC inyectan 375.000 euros para evitar la desaparición a la espera de comprador

M.Menchén
19 mar 2015 - 04:57

El Girona FC necesitaba una inyección urgente de capital para evitar la liquidación y todo apunta a que finalmente lo ha conseguido. El club ha captado 375.090 euros a través de dos ampliaciones de capital, que fueron inscritas en el Registro Mercantil el 12 de marzo; se trata de una cifra ligeramente superior a los más de 300.000 euros que debe abonar a la Agencia Tributaria en los próximos días como primer pago del calendario pactado a finales de año.

La aportación de recursos habría corrido previsiblemente a cuenta del grupo de empresarios liderados por Josep Delgado, Joaquim Boadas y Ramon Vilaró, que en 2010 adquirió el 72% del club. El Girona FC ha aclarado hoy a *Palco23* que se trata de la inscripción de una ampliación de capital de meses atrás y no una nueva inyección de recursos. Es decir, que el club sigue necesitando urgentemente 300.000 euros para cumplir con Hacienda y saldar deudas con los jugadores. Según publicaba ayer el *Diari de Girona*, la plantilla lleva tres meses sin cobrar pese a estar en puestos que dan derecho a jugar la promoción de ascenso a Primera División. El martes recibieron la visita de Luis Gil, gerente de la Asociación de Futbolistas Españoles (AFE), para buscar soluciones a su situación.



El Girona FC está en posiciones de promoción de ascenso a Primera.

Este pago a la Administración, equivalente al 12,5% de toda la deuda pendiente con la misma, es necesario para que la Agencia Tributaria y la Seguridad Social den el visto bueno al convenio de acreedores, que se someterá a votación el próximo 9 de abril. El compromiso del club con estos dos organismos, que representan el 33% del pasivo, es abonar el resto del dinero en un plazo de ocho años. Para el resto de acreedores, se ha pactado una quita del 40% y el pago del 60% de forma gradual durante seis años. Esta propuesta de convenio tendría el aval del 70% del pasivo, pero de no cumplir con la Administración los apoyos bajarían por debajo del 50% y dejaría al Girona FC al borde de la liquidación.

Al cierre de la temporada 2013-2014, el club contaba con unos fondos propios negativos de 4,36 millones, una deuda a largo plazo de 5,72 millones y otros compromisos a corto plazo que rondaban los dos millones, según consta en las cuentas del club. Pese a los esfuerzos por rebajar el gasto, el Girona FC incrementó sus pérdidas el último año, al pasar de 1,64 millones a 1,88 millones de euros.

Los ingresos de la última campaña se situaron ligeramente por encima de los 4 millones de euros, por debajo de los 4,4 millones del ejercicio 2012-2013. La previsión para la temporada en curso es alcanzar unos ingresos de 4,7 millones, de los que 2,5 millones de euros corresponden a los derechos de televisión. Los patrocinadores, encabezados por la empresa de lotería La Bruixa d'Or, aportarán otros 403.000 euros, mientras que la previsión por abonados y socios establecía 487.000 euros, una cifra que podría ir al alza si al final el club acaba luchando por los puestos de ascenso.

En la partida de gastos, según el presupuesto disponible en su página web, la mayor partida corresponde a los 2,1 millones para el pago de nóminas del primer equipo y los 676.000 euros del resto de salarios. La previsión del consejo de administración que preside Francesc Rebled es lograr un resultado de explotación positivo, de en torno a 69.000 euros.